

編集後記

ノースウイング第21号はいかがだったでしょうか。

本誌は今号から隔年発行となり、平成25年度及び26年度の北区のまちづくり活動にスポットを当てて編集作業を行ってきました。編集にあたっては、「どうすれば執筆者の気持ちを“生”に近い状態で読者の方々に届けることが出来るのか」を中心に考えて校正作業を進めました。また、取材をまとめる作業では、熱心に取材に応じてくれた方々の話を思い出しながら「紙面がもう残っていない…」「でもこの話は抜きたくない…」などと数々悩み、つたない文章で記事を書きつづった次第です。

こうして、なんとか第21号も施行にござつけることが出来ました。本誌を読んでいただいた方が、「北区ではこんな取り組みがあるんだ!」「これ、自分でもできそう!」というように、まちづくり活動を身近なものとして感じてもらおうことができればと思います。そしていつか、本誌を読まれた方がまちづくり活動に参加し、執筆する側として再び携わる日がくれば、これ以上嬉しいことはありません。

最後になりますが、本誌をお読みくださった皆様、また、本誌の作成にあたりご協力いただいたすべての皆様に心より御礼申し上げます。

ありがとうございました。

(t)